

Protokoll FVK 23.4.2018

Sitzungsleitung: Philip-A. Caspers

Sitzungsassistent: Manuel Ovenhausen

Protokoll: Kai Steder

Beginn: 18:36 Uhr

TOP 1: Philip begrüßt die FVK und erklärt den Ablauf der Sitzung.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit: Die Sitzung ist mit 24 FS beschlussfähig . Vetoquote: 3 FS

Genehmigung der TO: TO genehmigt wie auf der Liste.

TOP 3: Gast: Julia Dietrich (MTP= Marketing zwischen Theorie und Praxis) erklärt die Neuaufstellung der UB und der FachBib.

Es soll mithilfe der FSsen eine Studie durchgeführt werden, Was Die Studis an den Fachbib und der UB gut/schlecht finden. Im Juni wird es eine Angekündigte Umfrage zu dem Thema geben. Dazu werden die FS gebeten die Studi zu über Socialmedia zu verbreiten.

Philip bemängelt die Öffnungszeiten die Gruppenarbeitsräume und die Magazinfreundlichkeit

Informatik : wenig Steckdosen, schlechte Luft , schlechte Klimabedingungen

Psychologe: Fachbib wird geschlossen, Kompensiert die UB die Arbeitsplätze ?

Klass. Philologie: manche Fachbibs machen Schwierigkeiten bei Ausleihungen und auch Aufsätze vom GVK in den Katalog mit aufnehmen

Kunst LA: Müssen die Hiwis in der Fachbib immer mit hoch kommen.

Geographie : sollen auch kurzfristige Vorschläge gemacht werden? Da Geo ein Neues Institut bekommen. Julia: ja alle Vorschläge machen da auch einiges nach den Bauten gemacht werden kann

Nordistik: Könnte man auch länger in der UB bleiben auch ohne Öffnungszeiten dafür ohne ausleihdienst. Mehr Titel aus dem Präsentbereich in die Ausleihe

Manuel: Campuscard zum zahlen verwenden? und Außenstelle Westring abschaffen zum verbessern des Systems.

Für Kontakt Email Julia: j.dietrich@mtp.org

TOP 4: Gäste Felix Weber und Birger Schmidt

Birger stellen die Änderungen der Finazordnung vom Januar.

Rückfragen:

Mathematik : Ist der Vorschlag schon beim Stupa eingereicht wurden, ohne das die FSen informiert wurden. Antwort: Ja, denn die meisten Kritikpunkte vom Januar sind behoben.

Mathematik . Kritisiert das die Rücklagen der FSen nicht ausgeschöpft werden. Antwort: dies geht nicht da nicht alle FS in die Ausschüttung fallen wegen mangelder Unterlagen usw.

Informatik: Ist das notwendig das Geld zu Kosten der Planungssicherheit zu opfern. Antwort. Mit dem Momentanen Verteilungsschlüssel ist eine Ausschüttung nicht möglich. Z.b Neugründung FS

Ergänzung Felix: Bei Problemen gibt es eine Extratopf. Besondere FS ausgaben.

Pharmazie erkundigt sich nach den genauen Zahlen. Felix und Birger antworten.

Philip erklärt die Ausschüttung.

Informatik : Ist das schon beschlossen?. Nein, da das Stupa dies Vertrag hat.

Mathematik: bemängelt den Verteilungsschlüssel , da nicht alles ausgeschüttet wird

Physik: Kann man am Ende des Rechnungsjahres nicht den Rest ausschütten. Ja wenn alle FS ihre Buchhaltung pünktlich abgeben.

Mathematik: Ob man ein Meinungsbild zur Ausschüttung machen kann.

Philip erklärt den Verbleib des Nicht ausgeschüttetem Geldes. Es geht in die Allgemeine Rücklage.

Meinungsbild ob wir als FVK befürworten das Geld voll aus zu schöpfen :

Dafür: 14 Dagegen: 6 Enthaltung: 6

Philip lässt Fragen wie die Finanzer die Zuordnung der FS und deren Studierende funktioniert

Antwort: FVK schickt liste auf der Jeder Studiengang einer FS zugeordnet ist. Die Studierendenzahl kommt von Studiendenservice

Philip: Warum liegt die Entscheidungsgewalt immer noch bei einer Person liegt

Antwort: da nur eine Person haftet und keiner entscheiden sollte der letztendlich nicht Haftet

Geophysik: Vorschlag ein Arbeitskreis bilden der sich mit dem AStA Finanzleuten zusammen setzt und alles klärt . Medizin unterstützt dies. Zudem sollen die Rücklagen nur an FS ausgeschüttet werden die ihrer Buchhaltung richtig eingereicht haben. Pharmazie unterstütz den Vorschlag zum Arbeitskreis

Philip erklärt: der Antrag liegt dem Stupa vor. Änderungsanträge ist möglich. Es muss nur geklärt wer von der Ausschüttung begünstigt wird

Frage von Philip: Sofortige Änderung oder Arbeitskreis

Pause: 20:00 Uhr

Ende der Pause 20:10 Uhr

TOP 4: wird vertagt

TOP 13 Vorgezogen

1. Physik : Haben einen Brief erhalten das ihr Konto teurer wird

Philip erklärt: Ja das ist richtig, die Gebühren erhöht werden. Umgang damit: Man muss dies Hinnehmen da die FS verpflichtet sind ein Konto bei der Fördesparkasse haben zu müssen, da diese durch die Bundesbank abgesichert ist. Ein Wechsel ist theoretisch möglich aber schwer ,da dann alle Konten der Studierendenschaft wechseln müssten.

Geographie: Wäre es möglich den Sockel der FS anzuheben um diese zu Kompensieren.

Birger : momentan nicht.

2. Wirtschaft/Politik: hat ein Problem mit unzuverlässigen Mitgliedern und fragt wie man damit umgeht . Medizin: im Zweifel müssen sie ihrer Aufgaben enthoben/ aus der FS entfernt. Kunstgeschichte und Wahlausschuss stimmt dem zu. Physik hat auch schon FSler entlassen.

3. Klassische Philologie und Biologie : Parkchips funktionieren nicht!. Wird von der FVK geprüft.

4. Juristen : Es wird eine neue Fachbib gebaut, mit vielen Arbeitsplätze. Jedoch soll dies jetzt nicht geschehen. So das statt 800 Plätze nur noch 180 Plätze vorhanden. Haben andere auch dieses Problem. Der Albrecht möchte dazu Stellungnahme.

Geographie hat das selbe Problem. , Geschichte Ebenfalls

Geographie stimmt zu eine Stellungnahme zu machen

Psychologie: Die FachBib wird geschlossen. Keine Alternative

Es wird eine Stellungnahme geschrieben.

Infrastruktur Referat: Bitte bei solchen Problemen Rückmeldung

TOP wird geschlossen.

TOP 4 wird wieder aufgenommen, FS Mathe stellt Vorschläge vor

1. Fs die Ihrer Buchhaltung erledigt haben bekommen den Rest Nach der Formel

$$\text{Zuschuss} = (\text{Studizahl} * \text{Verbleibender Betrag}) / \text{Anzahl Studenten}$$

2. Alle FS bekommen den Rest

Präferiert wird Vorschlag 1.

Philip dazu: Es muss genauer definiert werden. Vor allem welcher Haushalstteil und Ende des Haushaltsjahres statt ein Tag vorher.

AStA: keine Stellungnahme da dies erst geprüft werden muss

Philip: Ergänzung: Nur für Fs die ihren Verpflichtungen nachgekommen sind

Abstimmung zu Vorschlag 1: Ja: 19 Nein 4 Enthaltung 4

Mehrheitlich angenommen

Sport, Physik, Gesichte Mathe gehen um 20:54 Uhr

TOP 5: Gast Vanessa Grote

Vanessa möchte über die Fristen und Hilfestellung zur FS Wahlen informieren und fragen beantworten.

Philip informiert: Das die FVK wieder die Liste für die Konvent listen verwaltet : Die FS kümmert sich Fakultät intern drum

Für die Philosophische Fakultät sucht noch wen. Bitte bei Svenja Grap melden

Email: svenja.grap@stu.uni-kiel.de

TOP 6:

SoPo: wünscht einen Zuschuss für das Infomaterial

Medizin: Werbenden mehr in der Hintergrund FS mehr nach vorne,

Leider geht das nicht da die ZSB das so möchte. Insgesamt wird es nächstes Jahr so das die Standgröße begrenzt wird.

Nächste Jahr gibt es keine Doppelanmeldung von Institut und FS

Nächstes Jahr wird EINE gemeinsame Infobroschüre geben.

Nächstes Jahr soll eine App geben

Geophysik: Ob es möglich wäre das der ZSB wagen auch Nachmittags eine Kleinigkeit zu essen vorbeibringen könnte.

TOP 7:

Sponsoring : z.b. Flensburger oder Andere . Abstimmung : Ja: 22 Nein:0 Enthaltung:1

Neuer Aufbau: Abstimmung Nein: 0 Enthaltung 6 Einstimmig

TOP 14 Vorgezogen: Kunstgesichte : 25.5.2018 Wilhelm -Seelig Platz 2 auf dem Dachboden

Psychologie geht um 21.25 Uhr

TOP 8: Philip erklärt die derzeitige Situation.

Klassische Arche. Zustimmung

Geographie: Könnte weiterhin mit der Situation leben.

Phillip erklärt den Stand der FVK und deren Koordination. Zudem stellt er ein Zweikammer system mit Stupa und FVK vor.

Chemie: Gewaltentrennung möglich wenn FVK den AStA wählt und selbst vertreten ist ?

Migration+Diversität: Wie genau das Veto abläuft.

Informatik: Müssen dann alle Vertreter in der FVK gewählte FS Mitglieder sein? Antwort; Muss durch die Satzung geklärt werden.

Kunst + Kunst La geht um 21:46 Uhr

Pharmazie stimmt der Idee zu . Nur sieht Probleme mit dem Infolluss, da es zurzeit nicht gut läuft

Nordistik : Möchte gerne Material zu dem Vorschlag haben, da sie es ihrer FS zeigen möchten

Geographie: Welchen Vorteil hätte das System. Antwort: Mehr Einfluss auf das Geschehen an der Uni

Kunstgesichte: Sieht zeitliche Probleme da die Sitzungen jetzt schon zu lang ist.

Physik des Erdsystem geht um 21.57Uhr

Wipo: Wie soll das System umgesetzt werden? Gerade bei sitzen in der FVK und Im Stupa

Antwort: Man müsste Verschiedene Satzungen (Finazsatzung Wahlordnung) müssen geändert werden.

Klassische Philologie +Biologie geht um 22:00 Uhr

Kunstgesichte geht um 22:05 Uhr

Deutsch: Da zurzeit kaum noch FS da sind Meinungsbild ob es zum nächsten ein genaueren Plan vorstellen.

„Dafür: 11 Nein:2 Enthaltung : 2

TOP: 9 : Philip Informiert über die Nachwahl . Keine Entscheidung da nicht beschlussfähig.

TOP 10: Zu spät für dieses Jahr

TOP11: Datum 22.6 (?)

Medizin: Merkt an das an de Datum die Mediziner Party ist

Deutsch: An dem Datum würden viele nicht kommen da Kiwo ist

Fs Chemie+ Geographie und Islamwissenschaften geht um 22:19 Uhr.

Frage gibt es Probleme das Medizin Party am selben Tag ist

SoPo organisiert das Ehrenfest.

TOP: 12:

TOP14: Nordistik fragt nach ob man die FVK Protokolle wieder rumgeschickt werden.

Ende der Sitzung 22:26Uhr